



Crise sociale, crise inflationniste, crises énergétique, crise sanitaire, crise climatique, jamais le phénomène de « crise » n'a été autant évoqué pour caractériser la situation dans laquelle nous vivons. La communication gouvernementale nous parle de crise du matin au soir, nous culpabilise, nous enjoint de faire encore et encore des efforts, de renoncer à vivre dignement de nos salaires. Macron nous annonce « la fin de l'abondance », tiens donc ? La fin de l'abondance pour qui déjà ? Pour les 10 millions de pauvres que compte le pays ? Pour les millions de salariés pauvres et précaires, pour les jeunes en situation de détresse, pour les retraités qui voient leurs pensions diminuer ?

En réalité la « fin de l'abondance » annonce ni plus ni moins qu'un retour encore plus brutal de l'austérité. L'inflation galope, les prix de l'énergie sont multipliés par 4, par 5, bientôt par 10, mais pas question d'augmenter les salaires et les pensions. Non, bien au contraire, on nous prépare à des temps plus difficiles encore, et pourquoi ? Ah oui la crise ! Mais ces crises, ce sont « leurs crises » Ce sont nos gouvernants et la caste des riches qui en sont totalement responsables. Ces crises sont le résultat des politiques qu'ils décident et qu'ils mettent en œuvre, ces crises ne doivent rien à la fatalité !!! Les riches continuent de se gaver, la France bat tous les records dans le reversement des dividendes au capital. Les grands groupes français ont versé 70 milliards de dividendes à leurs actionnaires pour la seule année 2022, et on ose nous annoncer la fin de « l'abondance » ?? Mais de qui se moque-t-on ?

De plus, les 8 chantiers prioritaires du Ministère du travail pour ce nouveau quinquennat nous laissent entrevoir le pire. Par exemple :

Réforme de l'assurance chômage, réforme des retraites (en allongeant la période de cotisations), création de France Travail (guichet unique regroupant Pole Emploi et les Missions Locales entre autres), réforme du RSA et de l'accompagnement ...

L'avenir, notre avenir ainsi que celui de nos enfants paraît très inquiétant !!

En MSA, avec le point toujours bloqué depuis 2017, l'inertie de nos Directions, la surcharge de travail, la dégradation de nos conditions de travail, les démissions et arrêt qui s'amplifient, les efforts de productivité encore à faire sur le back office, le renforcement des dispositifs de mutualisation et d'aide inter caisse, l'accélération de la dématérialisation...un point de rupture semble avoir été atteint pour de nombreux salariés du réseau.

A LA CGT, NOUS DEMANDONS UNE HAUSSE SIGNIFICATIVE DES SALAIRES !

Notre travail doit nous permettre de vivre décemment et nos salaires, pensions, allocations doivent suivre la hausse du coût de la vie. Pour la CGT, une seule voie s'impose :

La hausse générale des salaires en MSA par l'augmentation de la valeur du point à hauteur de l'inflation.

SOYONS NOMBREUX EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION JEUDI 29 SEPTEMBRE 2022

